
第７回米原市定例教育委員会 
 

日 時：平成１８年 ７月２４日 
１３時３０分開会 

場 所：米原市役所山東庁舎   
 ３階 第２委員会室 

 
出席者 教育委員：松嶌委員長 山岡委員 戸田委員 瀨戸川教育長  

教育委員会：清水部長 
学校教育課：安田課長 
生涯学習課：世森課長 
文化スポーツ振興課：中井課長 
教育総務課：中谷課長  

    こども課：安食課長 
    次世代支援対策室：馬渕参事 
書 記 教育総務課：丸本課長補佐 
 
 
１）開会あいさつ 
          松嶌委員長 
 
２）議事 
 
議案第２０号 米原市における幼保一元化の進め方について 
 
馬渕参事より概要説明 
松嶌委員長：いぶき幼稚園の今までのあずかり保育はどうなるのか。 
馬渕参事：長時部となる。活動そのものは今までと同じで２時まで 
     保育に欠けている場合は、長時部として取り扱う。 
松嶌委員長：民間保育所の意見は聞いているのか。 
馬渕参事：民間保育所の代表も保育の在り方検討委員会に入って協議してもらっている。 
山岡委員：息郷保育所で一体化施設とは。 
馬渕参事：幼稚園スタイルを入れてやる。短時部の幼稚園を入れることだけです。 
松嶌委員長：来年の幼稚園の募集はいつからか。民間の各保育園に話をする必要があるの

では。 
馬渕参事：毎年１０月の広報に載せている。 
     検討委員会で協議していく。民間の保育所のみならず、９月の議会でも一元化 
     の案をまとめ秋には募集する。今週末の 7/29 から住民説明会を開催し、8/7 か 

らパブリックコメントをやっていく予定です。 
もう少しかみくだいてチラシを出していく。移行計画ももう少し修正を加えて 
いく。 

松嶌委員長：次世代支援対策室だけで子ども課はどうしているのか。 
馬渕参事：こども課も事務局に入っている。 
 
 

承認 



議案第２１号 米原市学校栄養職員特別非常勤講師等設置規程について 
 
安田課長より概要説明 
山岡委員：第３条の特別非常勤講師等の等とは。 
安田課長：県の雛方に準じて挙げさせていただいた。 
     教職員免許法を説明する。 
松嶌委員長：去年の実績はどうであったか。 
安田課長：昨年は設置規程がなかったため、実績はなかったが、平成１６年度は各町に要 
     綱があったので、少しは実績があった。 
     今回は、教職員免許法第３条第２項および第３条の２第２項にかかわって、授 

業に入ることをいい、免状を要しない特別非常勤講師である。 
松嶌委員長：栄養職員もこれによって実績を作ることは大切であり、自信をもってやって 

もらえる。 
 

承認 
 
議案第２２号 後援名義使用承認について 
 
 
第６５回近江囲碁（春季）大会について 
中井課長より概要説明 

承認 
 
第１５回山東カップサッカー大会について 
中井課長より概要説明 
松嶌委員長：サッカーチームはどこから来られるのか。 
教育長：福井・三重県などから１６チーム来られます。 

承認 
 
米原市いぶき夏まつりについて 
世森課長より概要説明 
山岡委員：商工会は合併しないのか。 
教育長：来年４月に合併する予定です。 

承認 
 
平成１８年度米原市小学校教職員厚生事業について 
安田課長より概要説明 
松嶌委員長：中学校はどうしているのか。 
安田課長：中学校教職員の厚生事業はやっていない。 

承認 
 
 
第３回道路ふれあいミュージアムについて 
安田課長より概要説明 

承認 
 



３）その他 
 
米原市公の施設における指定管理者の候補者選考委員の委嘱について 
中谷課長より概要説明 
 
大東中学校体育館改築工事について 
中谷課長より概要説明 
 8 月２６日（土）起工式に出席願いたい。 

松嶌委員長：コンクリートの値上がりがあるが、おおきな影響はなかったか。 
中谷課長：かなり頑張ってくれて落札した。本社は日野町にあり、県の契約審査会の中で 

の総合評価でも１０本の指に入っている。 
 
就学援助の認定について 
中谷課長より概要説明 
松嶌委員長：受給者一覧については、マル秘扱いなのでお返しします。  

 
学校給食懇談会の実施について 
中谷課長より概要説明 
松嶌委員長：懇談会の内容、意見はどんなものがあったか。 
中谷課長：坂田小ではあまり意見が出ず、参加された議員さんからはしっかりと意見を聞 

かないと判断がしがたい。 
     坂田小では、最初からセンター方式に決まっているので意見をいっても無駄で 

は・・  
     はにわ館では、懇談会の参加が少ないことに対してきびしい意見がでた。 

自校方式について思いをとらえるような雰囲気であった。 
 
しがぎん「学校ビオトープ」の助成について（山東東小学校） 
中谷課長より概要説明 
 
 
米原市中学生海外派遣事業について 
安田課長より概要説明 
松嶌委員長：昨年と同じ学校か 
安田課長：同じ学校ではない。 
 
「滋賀 教育の日」の制定について 
世森課長より説明 
松嶌委員長：毎年やっている教育功労者表彰と違うのか 
安田課長：従来の教育功労とは異なり、本年度から新たに行われるもので、滋賀教育月間 
     の事業の一環として、教育活動・学校運営および学校と地域等との連携にかか 
     る取り組みにおいて、優秀な実践を顕彰し、優れた教育実践の普及を図ること 
     を目的としたものである。 
 
平成１８年度市町村教育委員会研究協議会（第２ブロック）の開催について 
丸本補佐より説明  福岡国際会議場にて ２名分までの予算あり 
          明日締め切りのため仮で報告します。 



○教育長報告 
  
双葉中学校での個人情報（通知表）漏洩事故について 
坂田小学校水道水の漏水事故について 

 
松嶌委員長：緊急招集かけて、各園・学校長へ厳しく指導して管理を徹底してほしい。 
 
 
○次回定例教育委員会 

 
８月２１日 午後１時３０分より 

 
 
 
 

以上をもって第７回定例教育委員会を１６時 0５分に終了した。 
 
 
 
 
 

平成  年  月  日 
 

上記について承認します。 
 
教 育 委 員 長                      
 
教育委員長職務代理者               
 
教 育 委 員                  
 
教 育 委 員                  
 
教育委員（教育長)                 
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